

Der Landrat wies darauf hin, dass im Zuge der Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 09.12.2008 keine Beschlussempfehlung ausgesprochen wurde, da seitens der CDU-Kreistagsfraktion noch Beratungsbedarf bestand. Es bestand Einvernehmen, die Entscheidungen hierüber in den Sitzungen des Kreisausschusses und Kreistages am 15.12.2008 zu treffen. Der Kreisausschuss habe dem Antrag in seiner heutigen Sitzung mehrheitlich gegen die FDP-Kreistagsfraktion bei einer Enthaltung aus der CDU-Kreistagsfraktion zugestimmt.